
Resposta ao Requerimento nº 1002/2023
Autoria: ALÉCIO CAU
Assunto: Informações sobre licença prêmio dos servidores públicos.

Exmo. Sr.

SIDMAR RODRIGO TOLOI 
Presidente da Egrégia Câmara Municipal de Valinhos      

PAÇO MUNICIPAL – PALÁCIO INDEPENDÊNCIA – Rua Antonio Carlos, 301 – Centro – Valinhos – SP – CEP: 13270-005
Fone: (19) 3849-8000 – e-mail: imprensa@valinhos.sp.gov.br – Home Page: www.valinhos.sp.gov.br

Excelentíssimo Senhor Presidente,

Com nossos cordiais cumprimentos, e em resposta ao 

Requerimento em epígrafe, vimos transmitir-lhe as informações precedentes 

disponibilizadas pelas áreas competentes da municipalidade, solicitando 

sejam encaminhadas ao autor da propositura.

Sem mais para o momento, registramos protestos de elevada 

estima e consideração.

Valinhos, 6 de setembro de 2023.

  LUCIMARA ROSSI DE GODOY 

                                      Prefeita Municipal



PREFEITURA DE

VALINHOS
Requerimento nº 1002/2023— Vereador ALÉCIO MAESTRO CAU

 
À SECRETARIA DE GOVERNO

Em resposta à solicitação informamos o que compete a nossa área de atuação:

1) Quantos servidores públicos municipais já requereram a licença-prêmio até a

presente data?
Preliminarmente se faz necessário que seja informado o período desejado do

apontamento, uma vez que o benefício foi instituído na Lei nº 2018 em 17 de janeiro

de 1986, com suas posteriores alterações e regulamentos.

2) Informar quantos requereram em descanso e quantos em pecúnia.

O sistema de protocolo trará relatório dos requerimentosde licença-prêmio solicitados

em descanso ou em pecúnia, porém, o montante registrado não representa a real

liberação do benefício, pois é necessário verificar se o período aquisitivo está apto

para concessão após atendido os critérios regulamentados.

3) Quantos servidores públicos municipais aderiram ao programa objeto da Lei nº

5471/2017?
No total foram 148 servidores que aderiram ao Programa instituído pela Lei nº

5471/17, fazendo jus de mais 30 (trinta) dias de licença em descanso, além dos dias de

descanso a que fazia jus em sua totalidade ou proporcionalidade no momento da

adesão.

Observamos que os itens acima já foram respondidos nos Requerimentos nº
263/2019, 1727/2021 e 98/2022.

N

Valinhos, em 04/ A

-MARKSON ELI TATIANE DA SILVA OLIVEIRA

cretaria de Administração Departamento de Recursos Humanos

Secretário Diretora

       



 

PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE VALINHOS
ESTADO DE SÃO PAULO

Requerimento nº 1002/2023

Ao
Departamento Técnico-Legislativo

                                   
Quanto à solicitação do Nobre Vereador, informamos que:

1. Quantos servidores públicos municipais já requereram a licença-prêmio até a presente data?

R.: Deverá ser respondido pela secretaria responsável (S.A.).

2. Informar quantos requereram em descanso e quantos em pecúnia.

R.: Podemos informar quanto aos requerimentos em pecúnia e deferidos até a presente data, os quais

totalizam  em  582  requerimentos  protocolados.  Quanto  aos  requerimentos  em  descanso,  deverá  ser

respondido pela secretaria responsável (S.A.).

3. Quantos servidores públicos municipais aderiram ao programa objeto de Lei nº 5471/2017?

R.: Deverá ser respondido pela secretaria responsável (S.A.)

4. Quantos servidores públicos municipais aderiram ao programa objeto de Lei nº 5466/2017.

R.: Até a presente data, aderiram ao conteúdo da Lei nº 5466/2017, a qual vigora atualmente pelo Decreto

nº 11.073/2022, no total de 114 servidores.

5. Encaminhar  relação  com  o  nome,  número  de  protocolo,  a  data  da  solicitação  em  ordem

cronológica,  na  relação  de  todos  os  servidores  que  fizeram  seus  protocolos  especificando-se  os

funcionários da área da saúde.

R.:  Segue conforme anexo, com a ressalva de  que a Secretaria da Fazenda não possui  a  informação

quanto à data de solicitação dos respectivos requerimentos.  

6. Qual é o valor total das licenças prêmio acumuladas até a presente data?

R.: O valor das licenças-prêmio acumuladas até a presente data totaliza em R$  10.258538,28.

7. Existe previsão para pagamento de licenças prêmio no decorrer do presente ano?

R.: Neste momento, a Secretaria da Fazenda ainda analisa o volume de receitas a serem aferidas  no

exercício corrente, bem como o montante de despesas a serem pagas, as dívidas e o aporte adicional ao

VALIPREV para concluir estudos sobre a disponibilidade financeira.

Era o que nos competia informar.



 

PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE VALINHOS
ESTADO DE SÃO PAULO

D.F./S.F., em 06 de Setembro de 2023.

REBECA LEARDINE QUIJADA
Departamento de Finanças

Diretora
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